

**Angelica Alzamora**

**De:** Adela y Nils Castro [adenilsc@gmail.com]

**Enviado el:** Sábado, 27 de Febrero de 2010 12:50

**Asunto:** CISALC: Comunicado de solidaridad con Chile

Comité de la Internacional Socialista de América Latina y el Caribe  
Comunicado de Solidaridad con Chile

Ante el violento terremoto sufrido por el hermano pueblo de Chile y a escasas semanas de la tragedia sufrida por el pueblo de Haití, el Comité de la Internacional Socialista de América Latina y el Caribe (CISALC) comparte la consternación de todos los pueblos de nuestra América y expresa su mayor solidaridad con ese pueblo.

El CISALC reconoce la sensata y disciplinada reacción de la sociedad chilena, así como rápida y atinada respuesta de la Presidenta Michele Bachelet y las autoridades a su mando, y llama a todas las naciones del mundo a respaldar sus acciones para salvaguardar a las víctimas de este siniestro y reparar los grandes daños sufridos.

Panamá, 27 de febrero de 2010

Martín Torrijos  
Presidente

*Estimado Martín:*

*Mil gracias por su comunicado sobre Chile. Esto ha sido duro y tomará un tiempo largo para Chile recuperarse de tantas pérdidas.  
Con el afecto de tu amigo,*

*RL*